

**XII OLIMPIADA PROVINCIAL DE PROFESIONALES EN CIENCIAS ECONOMICAS  
NECOCHEA, 4 AL 7 DE DICIEMBRE DE 2008**

**REGLAMENTO DE BEACH VOLEY**

1 - Los equipos participantes deberán respetar las disposiciones del presente Reglamento y las que fueran de aplicación subsidiaria.

2 - Se aplicarán las reglas de juego aprobadas por la F.I.V.B. y el torneo será libre, pudiendo participar en el juego solo cuatro (4) jugadores debiendo ser por lo menos uno de ellos de sexo femenino en la categoría mixto. Se jugara con el sistema de anotación tradicional de puntos es decir con la existencia de cambios de saques.

3 - Se deberán respetar los horarios establecidos en el Fixture confeccionado por la Comisión Organizadora de la Olimpiada. Se fija como tiempo limite de tolerancia para la iniciación de los encuentros quince (15) minutos, vencido éste se cerrarán las planillas perdiendo los puntos el equipo que no se presente.

4 - Las listas de inscripción de los equipos se complementarán con un mínimo de cuatro (4) jugadores y un máximo de seis (6), y el tiempo límite para completar la planilla de suplentes hasta la iniciación del primer Set.

5 - Antes de comenzar el encuentro se debe designar un Capitán por equipo que será el único capacitado para dialogar con el juez.

6 - Todos los jugadores deberán comenzar el juego con la indumentaria correspondiente, entendiéndose por esto a un pantalón corto o traje de baño, una camiseta o pechera es opcional debiendo estar visiblemente numerados. Los equipos deben tener una cierta uniformidad en la vestimenta. Los jugadores deben jugar descalzos, excepto cuando han sido autorizados por los árbitros a usar zapatillas. No se podrá ingresar a la cancha con elementos cortantes como: anillo, cadenas, relojes, etc.

7 - Los partidos se desarrollarán por alguno de los siguientes sistemas, debiendo las autoridades de ésta Olimpiada elegir uno de ellos antes del comienzo de las competencias según cantidad de equipos inscriptos y demás consideraciones:

Formato a: Un Set solamente. Gana el encuentro el equipo que gane el Set a quince (15) puntos, con una diferencia mínima de dos (2) puntos y con un limite de diecisiete (17) puntos.

Formato b: El mejor de tres (3) sets. Gana el encuentro el equipo que gana dos (2) Sets a doce (12) puntos cada uno, ganando el set el equipo que primero logra los doce puntos. En caso de empate en sets, el set decisivo (3ro) se juega como desempate con el sistema de Tie break, ganando el set el equipo que con una diferencia mínima de 2 puntos marca primero 12 puntos:

En caso de empate el juego continúa hasta que uno de los dos equipos alcance una diferencia de 2 puntos. No hay límite de puntos.

8 - Cada equipo tiene derecho a un máximo de cuatro (4) tiempos para descanso por set de 30 segundos cada uno, a solicitud del capitán del equipo.

9 - Respecto a los cambios de campo se aplicarán las siguientes reglas:

Formato a: Los equipos cambian de campo después de cada cinco (5) puntos jugados.

Formato b: Los equipos cambian de campo después de cada cuatro (4) puntos jugados.